

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Tujuan Kerja Praktek**

Kerja praktek adalah semacam persilangan antara proyek pengajaran di sekolah dan program untuk menguasai keterampilan yang diperoleh melalui pembelajaran di tempat kerja di industri atau pemerintah untuk mencapai tingkat kualifikasi di lapangan. Kegiatan Kerja Praktek merupakan persyaratan kelulusan bagi mahasiswa Fakultas Teknik Industri Universitas Muhammadiyah Gresik.

Kerja Praktek (KP) ini diharapkan dapat menerapkan disiplin kerja, kerja keras dan keterampilan kerja efektif untuk mendalami ruang lingkup kehidupan kerja yang berguna bagi mahasiswa setelah lulus kuliah. Para mahasiswa tidak hanya harus memiliki teori tetapi juga pengalaman praktis selama studi mereka untuk siap memasuki kehidupan profesional dunia industri sesuai dengan kemampuan mereka.

Selama melakukan kegiatan KP ini, setiap mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan dan menerapkan teori yang dipelajari di perkuliahan. Pelaksanaan kerja

lapangan ini dimulai dengan observasi, identifikasi masalah, pengumpulan data berupa observasi, diskusi hingga akhir, sehingga dapat diketahui hasil yang diinginkan. Mahasiswa juga mendapat kesempatan untuk memberikan inovasi atau ide baru untuk perkembangan dan kemajuan perusahaan yang digunakan untuk KP tersebut.

Adapun pelaksanaan Kerja Praktik Lapangan memiliki beberapa manfaat diantaranya, sebagai berikut :

1. Memperluas pengetahuan mahasiswa dalam menghadapi beberapa masalah yang ada di lapangan.
2. Penerapan dan pengimplementasian pengetahuan dan teori mahasiswa dalam perkuliahan ke dunia kerja yang sebenarnya.

Selain itu, manfaat dan tujuan dari pelaksanaan KP ini diharapkan bisa memberikan manfaat untuk beberapa pihak diantaranya adalah :

A) Perusahaan

Dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk mempertimbangkan dalam pengambilan keputusan terhadap peramalan permintaan pada periode selanjutnya agar perusahaan bisa memproduksi dengan jumlah optimal.

## B) Universitas Muhammadiyah Gresik

Sebagai bahan rujukan dan diharapkan dapat ikut serta berkontribusi pemikiran dan membangun pengetahuan agar bisa mengembangkan lembaga pendidikanyang lebih maju.

## C) Pembaca

Untuk mendapatkan pengetahuan dalam melakukan penelitian dan melatih diri dalam menerapkan ilmu pengetahuan yang sudah diperoleh.

## D) Penulis

bisa digunakan untuk memperdalam kefahaman tentang teori yang akan dibahas serta penulis diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan yang sama di waktu selanjutnya.

## **1.2 Sistematika Penyusunan Laporan**

Untuk memperjelas pembahasan maka akan disusun sistematika penulisan secara singkat yang dapat menjelaskan gambaran penelitian, sebagai berikut :

### **BAB I PENDAHULUAN**

Pada bab ini membahas sedikit pengertian dari tujuan dan manfaat dari kegiatan Kerja Praktek bagi beberapa pihak, serta sistematika penusunan laporan.

## BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sejarah singkat UD. Kedelai Suci, visi dan misi perusahaan, lokasi perusahaan, proses/alur produksi serta macam – macam produk perusahaan.

## BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Bab ini menjelaskan tentang latar belakang permasalahan, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, batasan dan asumsi masalah dan analisa dalam menyelesaikan permasalahan yang dihadapi perusahaan tersebut sesuai topik yang dibahas.

## BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Berisikan tinjauan pustaka yang dipakai sebagai rujukan langkah penyelesaian dan metode yang dipakai peneliti terdahulu tentang permasalahan permintaan.

## BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini menjelaskan tentang penyelesaian dalam memecahkan permasalahan di perusahaan dengan menggunakan metode yang sesuai.

## BAB VI PENUTUP

Bab ini berisi tentang kesimpulan dari seluruh laporan Kerja Praktek dan saran-saran yang mungkin

bermanfaat bagi pembaca maupun penulis, serta sedikit masukan bagi perusahaan yang diamati.

